
Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence V-11027

Prix 258 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice-Ouest  Fabron:  A proximité immédiate des commerces,  dans une maison de

style  niçois  avec  entrée  indépendante,  appartement/villa  2  pièces  de  42.63  m²

habitable,  aménagé dans un esprit  loft.  Il  se  compose d'un salon/salle  à  manger,

cuisine aménagée et équipée, une chambre avec verrière, une salle de douche et

wc,  et  d'un  dressing.  Beaucoup  de  cachet  avec  ses  poutres  apparentes.  Seul  à

l'étage  et  accès  indépendant  donnant  sur  2  belles  terrasses.  Il  bénéficie  d'une

exposition  sud-ouest  et  d'une  vue  dégagée  collines  et  mer.  Facilité  de

stationnement dans la rue.

Nice-Ouest  Fabron:  A  few  steps  from  the  shops,  in  a  nicois  style  house  with

independent entrance, 1 bedroom apartment/villa of 42.63 sqms living arranged as

loft style. It consists of a living/ dining room, fitted kitchen, a bedroom with canopy,

a shower room and toilet, and a dressing room. Lot of character with its exposed

beams. Alone on the floor and independent access opening on 2 beautiful terraces.

South-west facing and clear view of the hills and the sea. Easy to park in the street.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE-SUR-MER

13 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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